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ABSTRACT

This study illuminates media discourse, which has emerged in 

contemporary times as a key focus within media linguistics, a subfield 

of applied linguistics. Such discourse is arguably among the most 

significant due to its communicative nature, functional role, and its 

influence in shaping both target audiences and public opinion. 

The extensive reach, accessibility, and ease of digital media, along 

with its capacity to transcend spatial and geographic boundaries, the 

diversity of its communicative forms, and the active involvement of 

individuals in producing this discourse, have all driven scholars to 

examine its distinct characteristics and nature, setting it apart from 

other societal discourses. 

Linguistics, employing its various branches and methodological tools, 

offers multiple analytical approaches to media discourse, including 

structural, semiotic, and argumentative perspectives. 

A primary objective in examining media discourse from a linguistic 

standpoint is to elucidate its nature and structural features, alongside 

the communicative context in which it operates, while also 

uncovering the factors underpinning its strength, argumentative force, 

and persuasive power. 
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Le Discours Médiatique selon la Linguistique des Médias 

Résumé : 

Ce travail de recherche met en lumière le discours médiatique, qui est devenu à l’époque contemporaine un 

centre d’intérêt de la linguistique des médias, une branche de la linguistique appliquée. De tels discours 

sont peut-être les plus importants, compte tenu de la nature communicative et de la fonctionnalité de ce 

style rhétorique, ainsi que de son impact sur l’orientation du public destinataire et de l’opinion publique. 

La diffusion, l’ampleur, la facilité et l’accessibilité accrues des médias numériques, leur capacité à 

raccourcir les distances et les zones géographiques, leurs multiples formes de communication et la 

participation des individus à façonner ce discours ont tous conduit les chercheurs à explorer sa spécificité 

et sa nature, le distinguant des autres discours sociétaux. La linguistique, avec ses diverses branches et 

outils, a présenté des méthodes pour aborder le discours médiatique sous plusieurs angles : structurel, 

sémiotique, argumentatif et autres.  

L’un des objectifs de l’étude du discours médiatique dans sa dimension linguistique est d’identifier la nature 

de ce discours et ses caractéristiques structurelles, ainsi que le contexte communicatif d’une part, et les 

raisons de la force, de l’argumentation ou de la capacité de persuasion qu’il contient d’autre part . 

Mots clés : Linguistique des médias- Langage médiatique- Discours- Publicité- Argumentation. 
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